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La notizia è stata data dal sindco Lombardi in occasione del consiglio comunale

Ex Mattatoio, sì alla convenzione
Grazie all’accordo l’intera area sarà restituita alla città
BASTIA UMBRA - In apertu-
ra del consiglio comunale di
martedì il sindaco Francesco
Lombardi ha annunciato ai
consiglieri la firma della con-
venzione tra il
Comune di Bastia
Umbra, la Coop e la
famiglia Capitini per
piazza Togliatti (area
ex Mattatoio). Un
risultato importante
per la città, è stato il
commento del sinda-
co, attraverso il quale
si punta a dare solu-
zione con un inter-
vento di qualità ad
un'area strategica, di
collegamento tra il
centro storico e
Bastia 2. I tre sogget-
ti proprietari di oltre
il 75% dell'area, ha
comunicato il sindaco, hanno
affidato al professor Adolfo
Natalizi, docente dell'Universi-
tà di Firenze e urbanista di
fama internazionale, la redazio-
ne del progetto.

Un annuncio accolto con sod-
disfazione da tutti i gruppi
politici. Per Geoli (Pdci) è un
concreto passo verso la realizza-
zione del programma dell'am-
ministrazione comunale. Man-

tovani (Fi) ha parlato di un
intervento importante, anche
se in ritardo di 40 anni ed ha
raccomandato che il relativo
progetto non sia disgiunto da
quello del centro storico, all'in-

terno della generale revisione
del Prg. Marchi (Ds) ha chiesto
che la convenzione sia portata
prossimamente in consiglio
comunale, perché si tratta di

un risultato impor-
tante su cui ci deve
essere un confronto
libero tra le forze
politiche. Aristei
(Lista civica) ha
auspicato che l'accor-
do possa approdare
ad un risultato con-
creto ed ha invitato
l 'amministrazione
comunale a svolgere
il suo ruolo di indi-
rizzo per un interven-
to di qualità. Caleri
(Margherita) ha
affermato che la scel-
ta di un urbanista di
fama internazionale

rappresenta una garanzia della
volontà di effettuare un inter-
vento che si dimostri realmen-
te di qualità. Attenzione per
un'area importante è stata infi-
ne chiesta da Ciotti (Prc).  

Soddisfazione
da parte dei

gruppi consiliari

Sottolineata
l’importanza 
delle opere

BETTONA - Il presidente
del circolo di Perugia di
Legambiente Lauro Ciurnel-
li chiede pubblicamente al
sindaco di Bettona Stefano
Frascarelli la convocazione
della commissione per la
modifica del regolamento di
igiene istituita dal consiglio
comunale nel luglio del
2004 per meglio disciplinare
la materia zootecnica con
particolare attenzione alla
suinicultura. "E' noto infat-
ti - spiega lo stesso Ciurnel-
li - che nel territorio di Bet-
tona è presente una concen-
trazione talmente elevata di
allevamenti da determinare
pesantissime ricadute sul-
l'ambiente e sulla qualità

della vita dei residenti.  Da
questo punto di vista Betto-
na rappresenta un vero e
proprio caso limite a livello
regionale. La richiesta di
convocazione della commis-
sione - prosegue il presiden-
te di Legambiente - è moti-
vata dall'esigenza di verifica-
re i risultati di un impegno
che non può essere abban-
donato. Il gruppo di lavoro
si è riunito regolarmente
dopo la costituzione, ha
prodotto un suo lavoro e
presentato alcune prescrizio-
ni che avrebbero dovuto

essere ottemperate dagli
allevatori entro termini
temporali ormai ampia-
mente scaduti. Da molti
mesi - constata Ciurnelli -
la commissione non è sta-
ta più convocata, almeno
così mi risulta. Per questo
Legambiente ne chiede
un'ultima convocazione,
del resto la questione
occupa da sempre una
particolare importanza
all'interno del nostro cir-
colo. Non si vorrebbe
infatti che si ripetesse
quanto già accaduto a

Perugia quando il comune
convocò un'analoga com-
missione per trattare la
medesima materia. Era il
1999, la commissione lavorò
per un intero anno produ-
cendo una relazione finale
che però rimase sulla carta.
Non vorremmo - conclude
Ciurnelli - dover cambiare
giudizio su una giunta che
rappresentava una scelta
coraggiosa derivante da una
scissione nel partito di mag-
gioranza relativa fortemente
osteggiata da alcuni grandi
nomi della politica regionale
perché avrebbe spezzato un
potere politico-amministra-
tivo ormai troppo consoli-
dato nel tempo".

Regolamento igiene: Legambiente chiede commissione

Trovati quattro cavalli,
forse sono stati rubati

ASSISI - Quattro cavalli di
cui non si conosce il proprie-
tario sno stati ritrovati dalla
Forestale nei pressi di Pieve
San Nicolò.
"Siamo stati avvertiti - dico-
no dalla Forestale di Assisi -
da alcuni cittadini che abita-
no da quelle parti. Nella tarda serata di lunedì hanno
visto questi quattro cavalli che si aggiravano tranquilla-
mente nella zona. Il cittadino ha così chiamato i vigili
urbani che hanno provveduto ad avvertirci. Ieri mattina
- continua - abbiamo rintracciato i quattro cavalli. Li
abbiamo trovati in un campo mentre pascolavano. Si
tratta di due cavalli adulti, un maschio e una femmina, e
due puledri". Gli agenti della Forestale li hanno portati
in un recinto privato di Pieve San Nicolò dove hanno
trovato una prima sistemazione. Intanto la Forestale sta
lavorando per cercare di rintracciare il proprietario dei
quattro cavalli. "Pensiamo - continua l'agente - che siano
stati rubati ma che il furto non sia stato ancora denun-
ciato. Intanto si trovano al sicuro, senza correre alcun
pericolo e in un luogo in cui i proprietari possono facil-
mente andarli a riprendere".

Ex conservificio Lolli: Forza Italia chiede
le dimissioni del sindaco Lombardi

BASTIA UMBRA- Il capogruppo di Forza
Italia Fabrizio Masci, risponde alle accuse
del sindaco.
"Noi non ostacoliamo lo sviluppo della
città, chiediamo solo chiarezza, trasparen-
za, chiediamo risposte a domande che gli
s tess i  c i t tadini  s i  pongono,  chiediamo
rapidità nelle decisioni. Se tutto è a posto,
se tutto è stato fatto nella legalità, se è tut-
to trasparente quali timori ha il Sindaco
Lombardi?  Perchè è  cos ì  preoccupato?
Come possiamo noi bloccare lo sviluppo
della Città? Noi siamo opposizione, non
abbiamo tali poteri, è la maggioranza che
dovrebbe amministrare!  La risposta del
Sindaco Lombardi, all'invio degli atti ex area Lolli alla Procura della Repub-
blica, oltre che essere prevedibile è anche scontata: non aspettava altro che
trovare un appiglio per giustificare l'assoluto immobilismo di questa ammini-
strazione, l'assoluta mancanza di idee e proposte per risolvere i problemi e i
nodi cruciali di Bastia.
Noi vogliamo trasparenza e chiarezza,  e non legittimi dubbi; non siamo noi
a bloccare lo sviluppo della città ma è l'incapacità di questa amministrazione
guidata dal Sindaco Lombardi, il quale, per l'interesse di Bastia è bene che si
dimetta e noi formalmente chiediamo le sue dimissioni" .

Oicos incontra 
Camus

BASTIA - Negli ultimi due
incontri del 2005 "Oicos
riflessioni", il ciclo di confe-
renze promosso dall'assesso-
rato alla Cultura del Comu-
ne di Bastia Umbra, tenta di
esplorare il sacro e segnata-
mente, nello spirito del tema
2005, il linguaggio del sacro.
Eventi, questi che saranno
realizzati in collaborazione
con Umbria libri 2005. Nel
primo incontro, fissato per
sabato 12 novembre alle ore
16,00 presso la Sala Consi-
liare del Municipio di Bastia
Umbra, il dott. Lorenzo
Chiuchiù (docente presso
l'Accademia di Lingua Ita-
liana di Assisi) interverrà su
un tema che ha per protago-
nista uno dei massimi espo-
nenti della cultura europea
del novecento: Albert
Camus.

Bartolini: “Nessuna
requisitoria pesante

contro An e Udc”
Riceviamo e pub-
blichiamo
Giorgio Bartoli-
ni*
"Gentile Diretto-
re, 
nella pagina Assi-
si-Bastia del
vostro quotidia-
no è riportata
una nota "Barto-
lini: "Sono in
attesa dell'inter-
vento del prefet-
to" che, pur  riportando con precisione la dichiarazio-
ne richiestami  in tal senso, appare con un sottotitolo
" Il sindaco di Assisi chiede che i consiglieri vengano
presto redarguiti", che risulta non solo inesatto ma
fuorviante, in quanto non ha nulla a che vedere né con
il mio intento, né con quanto riportato nella nota.
Purtroppo ho dovuto riscontrare  questa mancata ade-
renza alla realtà anche nella nota politica, non firmata,
riportata  in pagina regionale di domenica 6 novem-
bre, nella quale viene riferito che, nel mio intervento
alla festa di Fi, ho "attaccato An con una dura requisi-
toria".
Anche questo non  risponde  al vero poiché le mie cri-
tiche in quell'occasione sono state rivolte solo ad alcu-
ni di An e dell'Udc per la loro destabilizzazione
all'amministrazione comunale di Assisi"

*Sindaco di Assisi


